



# 園だより

令和元年 7 月発行

合志こども園 園長 松岡 貴子

## 1 学期の終業式を無事迎えます

梅雨入りが遅かった今年、夏本番を前に 1 号認定児終業式を迎えました。元号が変わるといふ歴史的瞬間に立ち会うことが出来た新年度。子ども達にとっては、いつもと変わらない日常を送ってまいりました。今年度はスタート時期から、「メリハリ」をもって過ごす様子が多く見られました。しかし、今年いきなり出来ているのではなく、これまでの日々を先生や友だちと共に積み重ねてきた結果です。『今何をするべきか?』を考え取り組むことは、判断力や集中力を自然と育てることに繋がっていきます。自分で生きていく力を更に育ていけるよう、関わってまいりますので、今後とも変わらないご理解・ご協力をお願い致します。

子ども達の夢の実現の為、

共にサポートしていきましょう！



今年は梅雨に入ると、大雨が降ることが多く合志市に幾度も「大雨警報や洪水警報」と災害メールが届く日が続いたように思います。家庭保育協力を余儀なく決定したり、園としても対応に追われた 7 月となりました。自然現象は、予報を目安に判断をしていきますので、判断後大したことなく「普通通りに保育が出来たのでは」と振り返ることもあります。しかし、災害に対しては【最悪の状況を予想しその時子ども達の安全が確保できるか！】を判断ポイントとしています。大切なお子様の命をお預かりさせていただいておりますので、今後も色々な情報・色々な状況を総合的に判断・決定してまいりますので、ご理解、ご協力をお願い致します。

23 日に「防犯訓練」をおこないました。

※園に用事が無く、園内に入ってきて中を覗き込んできた場合※ を想定し、職員  
の危機管理・安全対応、子ども達の命の守り方に取組みました。未満児も不審者とい  
う感覚は無い中でも、【静かにだんご虫でかくれんぼ】をしました。誰一人泣く事も無  
く先生と共に体験することが出来ました。以上児は【顔を見られない場所に隠れる】  
の意味を先生と確認して取組む事で、「なぜそうするといいいのか?」を確認することが  
できていました。日頃から話を聞くことに取組んでいます。子ども自身が「どうい  
う話があるのか」という意識をもって聞かなければ、どんな話も頭に入らないことが  
子ども達の表情から判断することが出来ます。そういう時は、ボディータッチ（肩に  
手を掛けたり）しながら目を合わせ、今やるべきことに気持ちが行けられるような関  
わりをしています。声かけだけでは集中できない場合や、何度も声を掛ける状況の時

は、『こどもの意識を向ける』ことを目的とし取り組んでいます。ご家庭でも会話する中で、意識して聞いているかな？と感じられた時には、一度体に触れたりすることで「意識してしっかり聞く」ことが身についてきます。取り組んでみてください。

話を聞くことは、自分の考えが深まったり、集中して最後まで取り組む力となり、今後の就学においても大変重要な育ちです。日々の積み重ねが、大きな力となります。<じっくり聞ける=じっくり考える>こども達を育てていきましょう。

### 《1 学期振り返り》



すいかを頂く



金芳先生とマーチング



リトミック



月刊絵本わくわくするよ



お昼寝前の絵本タイム



プール開き



目を見て話を聞きます



救急法

プール活動前には毎年救命救急士による「救急法」の実技講習を行なっています

### 行事変更のお知らせ (8月~12月) 書き換えを!

- |        |                                    |
|--------|------------------------------------|
| 8月20日  | 親子ふれあい活動(学園活動)                     |
| 28日    | フッ化物洗口フォローアップ                      |
| 10月9日  | 人形劇観劇、延期(決定後知らせます)                 |
|        | SKTドイリート                           |
| 21日    | 実践報告会5園合同練習(年長9:30まで登園)            |
| 11月27日 | ヒットボール大会(年長対象:参観可) ヴィーブル(詳細は後日周知)  |
| 12月20日 | いちごくらぶ                             |
| 24日    | 1号 2学期終業式(合志市小中学校に準ずる) ~冬休み 1/6 まで |